
 

 
CR réunion Direction / APE - 2 avril 2025 

 
Étaient présents :  

● Direction : Mme Monticino (Proviseure), M. Joubert (Directeur Administratif et 
Financier), M. Mercier (Proviseur Adjoint), M. Deguille (Directeur des Classes 
Primaires), M. Guenier (CPE) 

● APE : Mme Bussière, Mme Cittadini, M. Osti, M. Grosset, M. Bertin 

 
Mme Monticino commence la réunion en récapitulant les sujets clés à venir pour la fin 
d'année scolaire : 

● Examens : ils concernent les classes de Terminale, 1ère et 3ème. Pour l'an 
prochain, il est prévu de revoir le fonctionnement des examens blancs : ils ont été 
trop nombreux cette année, et les élèves sont épuisés. 

● Journée des Terminales : Mme Monticino souhaite que ce soit un succès, travail 
en cours avec M. Guenier pour que ce soit le cas. 

● Remise des relevés de note pour les Terminales : aura lieu à priori le 1er juillet. La 
présence de Mme Monticino n'est pas assurée, dans la mesure où elle doit se 
rendre à un séminaire à Paris du 1er au 7 juillet. 

● Fête de l'École : date encore à définir, aura lieu la semaine du 23 juin. 
● Effectifs :  

- Inquiétude au niveau du faible nombre d'inscrits en Petite Section. 
Initialement, la volonté était d'avoir 3 classes, ce qui ne sera pas le cas 
(prévisionnel d'élèves : entre 30 et 37). 

- Pour les autres niveaux, nous sommes en phase d'inscriptions/réinscriptions, 
avec des incertitudes sur les réinscriptions. 

- Pour les nouveaux arrivants, il s'agit d'anticiper les réponses auprès des 
familles, qui seront prévenues la semaine prochaine. 

● Equipe pédagogique : 
- Il y avait 1 poste à pourvoir en SVT : poste pourvu 
- Le nouveau proviseur du Lycée Stendhal (suite au départ de Mme Monticino 

pour le Chili) sera M. Victor Irrmann, qui vient de Rio de Janeiro 
● Appels d'offres à venir :  

○ Travaux de mise en conformité à la réglementation incendie : un appel d'offre 
a été réalisé, une commission d'attribution est planifiée pour le 16 avril. En 
parallèle, le Lycée a formulé une demande de subvention. Les travaux ne 
pourront être réalisés que pendant les vacances scolaires d'été (en milieu 
non occupé), sur 2 ans 

○ Deux appels d'offres seront effectués prochainement concernant les marchés 
de la Restauration et du Nettoyage 
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Nous passons ensuite aux questions et sujets de l'APE : 

La Communication avec les parents : 

Les familles ont le sentiment de ne pas être suffisamment tenues au courant des 
événements se déroulant au Lycée Stendhal, comme par exemple "Ambassadeurs / 
Ambassadrices en Herbe", elles souhaiteraient être plus fréquemment alertées. 

L'APE propose divers axes d'amélioration : 

● Mise en place d'un calendrier avec tous les événements qui sont planifiés au sein du 
Lycée, avec diffusion sur le site Internet de Lycée, mais également via mail 

● Donner plus de visibilité au niveau du site Internet concernant les sujets qui 
préoccupent les parents et qui peuvent éveiller l'intérêt des familles (notamment des 
potentiels arrivants)  et donner plus d'attractivité au Lycée Stendhal: les résultats du 
Baccalauréat, l'orientation post-bac des élèves, la mise en place du BFI, l'importance 
accordée à l'apprentissage des langues, etc… 

● Simplifier et uniformiser l'envoi des mails provenant du Lycée Stendhal, afin que l'on 
puisse rapidement retrouver les informations reçues 

● Formaliser, à la fin de chaque réunion de présentation (type Parcours Sup) un CR 
qui serait envoyé aux familles 

Mme Monticino prend bonne note et reconnaît que le sujet "Communication" reste 
perfectible.  

● Le calendrier existe, mais n'est pas diffusé 
● Le site Internet est maintenu d'un point de vue technique, mais mériterait 

effectivement une mise à jour plus régulière des actualités 
● Concernant Parcours Sup, Mme Monticino souligne qu'un gros travail est fait par 

Mme Puccini. Les présentations existent, elles seront mises en ligne sur le site 
Internet 

● Orientation : 
○ L'APE souligne qu'il est important de savoir et de communiquer où vont les 

élèves après l'obtention du Baccalauréat. Il est indispensable que cette 
information soit facilement et rapidement accessible via le site Internet 

○ Également, l'APE précise qu'il faut bien expliquer quelles sont les 
spécialités à choisir (en 1ère et Terminale) en fonction des métiers 
souhaités. Mme Monticino souligne à ce sujet que le travail et la 
disponibilité de Mme Puccini sont à très appréciés par les familles 

● Climat scolaire : 
○ La Direction indique qu'une synthèse de l'enquête sera présentée lors du 

CE du 3 avril 2025.  
○ Les résultats seront ensuite retravaillés en Conseil pédagogique (par 

niveau) et un plan d'actions sera mis en place de manière commune avec 
l'APE. 

○ L'APE souligne avoir eu des remontées des parents concernant le climat 
entre les élèves et la vie scolaire, ce dont la Direction a conscience, 
précisant que ce climat n'est pas celui espéré. 
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● Marché aux livres : 
○ A partir de cette année, le Marché aux livres remplace la Bourse aux livres, 

et aura probablement lieu le 25 juin 
○ Le principe de cette nouvelle formule est de favoriser les échanges entre 

les familles, en leur donnant la possibilité de se rencontrer au sein de 
l'établissement et de pouvoir acheter les ouvrages directement auprès 
d'une autre famille 

○ A cet effet, l'APE souhaiterait que le gymnase soit mis à disposition, ce qui 
permettrait d'avoir suffisamment d'espace, mais également aux familles de 
rentrer dans l'établissement par la via gian giacomo poldi pezzoli (à l'arrière 
du Lycée) 

○ Afin de garantir la bonne organisation, l'APE demande à ce que la liste des 
livres soient finalisée au plus vite, et communiquée aux parents par mail et 
sur le site Internet 

○ Il est prévu une équipe projet (à formaliser lors d'un prochain point entre 
Mme Monticino et Mme Clauet, APE) 

Cette réunion s’est déroulée dans un climat d’écoute et de respect mutuel. 
 
L’APE remercie la direction pour sa disponibilité et la qualité des échanges. Plusieurs 
propositions ont été accueillies avec attention, et des perspectives de travail commun ont 
été identifiées, notamment sur les sujets de communication, d’orientation et de climat 
scolaire. 
 
Ce dialogue constructif renforce notre volonté de contribuer ensemble à la vie et à l’évolution 
positive du Lycée Stendhal. Nous espérons que cette dynamique se poursuivra et se 
traduira par des actions concrètes et visibles pour les familles. 
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